
Narbona: «El agua es mejor que la del Ebro» 
 
 

 

 

La ministra de Medio Ambiente, Cristina Narbona, 
recordó ayer en Pilar de la Horadada que «varias 
comunidades de regantes y algunos ayuntamientos» ya 
han mostrado su interés en utilizar el agua del trasvase 
y pidió a los que lo han rechazado que expliquen por 
qué no quieren ese agua. Narbona explicó que cuando 
se ponga en marcha la nueva depuradora de Alzira y la 
modernización de los regadíos en la cuenca del Júcar, 
mejorará la calidad del agua de la desembocadura y, 
por tanto, la del agua trasvasada. La ministra aseguró 
que la calidad del agua en la desembocadura del Júcar 
«es superior a la del agua en la desembocadura del 
Ebro» y explicó que en ese punto, en el que se iba a 
hacer la toma para el trasvase del Ebro, el agua «no 
sólo es de un bajísimo nivel en términos de potabilidad, 
sino que esconde una auténtica bomba de relojería, 
como es la contaminación en el lecho del embalse de 
Flix». Narbona dijo que el anterior Gobierno, del PP, 
«conocía» el estado del río pero «no movió ni un dedo para eliminar contaminación». Sobre 
su ausencia durante el inicio de las obras, la ministra dijo que estuvo «muy bien 
representada» por el delegado del Gobierno, Antoni Bernabé. 
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